

Los 50 primeros volúmenes del «Corpus Christianorum»

por JOSÉ ORTALL

El *Corpus Christianorum* publicaba a principios del año pasado el vol. 50 de su colección. Con ese motivo se organizó en la Abadía de Steenbrugge el día 16 de enero una sesión académica, bajo la presidencia del Rector Magnífico de la Universidad de Lovaina, Mgr. A. Descamps. En ella intervinieron el Cardenal Michele Pellegrino y la Prof. Christine Mohrmann. El primero desarrolló el tema: *Saint Augustin a-t-il réalisé l'unité de sa vie?* Christine Mohrmann expuso: *Tertium genus. Les relations judaïsme, antiquité, christianisme, reflétées dans la langue des chrétiens.*

Queremos hacer notar en estas páginas la importancia de los volúmenes aparecidos hasta ahora en el *Corpus Christianorum*, de la Editorial Brepols, bajo la dirección de la Abadía benedictina de Sint-Pieter, de Steenbrugge. Por una mera coincidencia, sin duda, le ha tocado a San Agustín la suerte de verse editado en ese vol. 50 de la colección. Se trataba nada menos que de la edición crítica de la obra *De Trinitate*, que hasta la fecha no había sido realizada de acuerdo con la crítica moderna. Esto sólo constituye un acontecimiento en sí mismo.

Además ha correspondido a nuestro santo tan interesado en el simbolismo y en la significación de los números la suerte de que ese vol. 50 haya sido objeto de un homenaje especial,